



Jornada de espiritualidad montfortiana en Inglaterra

SOUTHAMPTON, Inglaterra - Los Misioneros Montfortianos en el Reino Unido invitaron a los fieles a una jornada especial de reflexión, oración y renovación, que se celebró en el Centro San José (16 Lyndhurst Road, Ashurst, SO40 7DU) el jueves 29 de mayo. Esta iniciativa estaba abierta a todos: los que ya han hecho la Consagración a Jesús por María, los que piensan hacerlo en el futuro, o incluso aquellos que simplemente desean descubrir más la espiritualidad montfortiana y la rica tradición mariana enseñada por San Luis María Grignon de Montfort.

Una invitación especial fue difundida por nuestros asociados laicos en diferentes parroquias de Southampton y Londres, para concluir el Mes de María de este Año Jubilar, de manera profunda y fecunda, con esta llamada: " Ven a experimentar el entregar tu vida a Jesús por las manos de María. " ¡Todos son bienvenidos! Cerca de 50 personas respondieron con entusiasmo a este rico programa del día:

- **15h00 - Rosario meditado**, animado por los asociados montfortianos de Londres y el P. Richard MAGARARU, SMM, que condujo una procesión en el parque desde la cueva de Lourdes.
- **15h30 - Catequesis sobre la espiritualidad mariana montfortiana**, ofrecida por el P. Marco PASINATO, SMM. Este momento generó una gran participación, con muchas preguntas y comparticiones de los participantes.
- **16h30 - Pausa café y momento de convivencia**
- **17h30 - Santa Misa**, animada por el coro de la parroquia local de San Bonifacio y presidida por el P. Kieran FLYNN, SMM, que invitó al final a unirse a la Asociación "María Reina de los Corazones".
- **17h45 - Rito de Renovación de la Consagración**, preparado por el P. Richard MAGARARU, SMM. Algunos participantes que siguieron la preparación de los 33 días hicieron su consagración por primera vez ante la estatua de "María Reina de Corazones", en la entrada de la casa.

La jornada concluyó con un suntuoso buffet en el que todos pudieron expresar su alegría por esta hermosa experiencia, que pretende ser un nuevo comienzo de difusión de la espiritualidad montfortiana. Se han recogido inscripciones para la próxima cita, un programa de profundización previsto para el otoño, tal vez con la presencia del Superior general de los Misioneros Montfortianos.

Brian ARTHUR, Socio laico